



Instituto
de arte
contemporáneo

Javier Silva. Exposición "HA-300 | Eduardo Alonso Rico + Juan Antonio Guerrero" en galería Javier Silva

Publicado 29-04-2016



Del 29 de abril al 7 de junio de 2016

Galería Javier Silva

Renedo 8-10 | E 47005 Valladolid

HA-300 fue la denominación técnica de un proyecto tecnológico truncado y es la de una exposición en la que los autores —artista plástico el uno, escritor aeronáutico el otro— colaboran de manera transversal y nos ofrecen una visión inédita y muy particular de unos hechos acaecidos en la España de los años cincuenta.

Más que un salto desde el campo técnico al terreno plástico contemporáneo, la

muestra es un vuelo controlado que nos eleva por encima del abandono, de la decadencia de las ideas, del sueño truncado que supone la historia de un avión que no llega a elevarse a los aires.

Juan Antonio Guerrero aporta documentos y fotografías y realiza ilustraciones aeronáuticas sobre el ambicioso proyecto del Hispano Aviación HA-300, compiladas, junto con un texto histórico y técnico, en un capítulo de su libro 'Alas de Andalucía'.

Eduardo Alonso Rico recoge, ensambla y transcribe al lenguaje del arte todo ese material en una narración furtiva y secreta, presentando una serie de hechos posibles, tamizados por el tiempo y el intercambio verbal con el autor.